

23 septembre 2017

8 heures

Beaucoup d'agitation rue Béranger. C'est le grand JOUR, que nous avons préparé à grands renfort d'affiches et de distribution de flyers. Objectif : contacter les retraités et futurs retraités et leur faire découvrir nos activités. Et pour cela : **LSR72 ET LSR PTT VOUS OUVRENT LEURS PORTES.**

10 heures

Danielle Hermez est venue du Nord nous amener le soutien de la Fédé. Tout est prêt, pour accueillir nos visiteurs et peut-être futurs adhérents. Dans le couloir, la salle polyvalente et la salle de danse, nous exposons toutes nos activités et manifestations.

Déjà une satisfaction, un bel article dans « le Maine Libre ». Et nos efforts seront productifs, puisque nous aurons plus de 200 visiteurs, une douzaine d'adhésions et beaucoup de futurs retraités qui reviendront le moment venu.

À signaler aussi la visite de Madame N'Kaloulou, adjointe au maire, déléguée aux Liens intergénérationnels, très intéressée par nos actions, ainsi que d'un représentant de la Macif.

17heures 30

Nos visiteurs, ayant à leur arrivée, glissé un ticket avec nom et téléphone, dans l'urne de l'entrée, c'est le moment du tirage au sort par notre doyen, âgé de 95 ans et adhérent depuis presque 30 ans.

Les lots ont été offerts par LSR 72 bien sûr mais aussi par la Flambée, le Bowling - Club du mans, et le Mans Karting, merci à eux.

Les gagnants ont tous été contactés et invités à venir retirer leurs lots à la permanence

18 heures

Clôture de la journée avec le Pot de l'Amitié

L'heure de dire MERCI à tous ceux qui ont préparé cette journée, qui ont été à leur poste toute la journée, et tout rangé le soir malgré la fatigue...Et MERCI aussi à nos visiteurs .



Astrid